

## **25. Deutsche Schüler- und Jugendmeisterschaft in Schierke / Harz -- Am kalten Brocken zu Pokalehren !!! --**

Am Pfingstwochenende vom 22.-25.05.2015 fanden die 24. Deutschen Schüler- und Jugendmeisterschaften in Kirchheim statt.

Mit einer Beteiligung von 138 Teilnehmern aus ganz Deutschland wurden die Sieger bei den Bambini (Anfängern) sowie die Deutschen Meister bei den Schülern (bis 14 Jahre) und bei den Jugendlichen (15 – 17 Jahre) gesucht.

Aus dem Landesverband Sachsen waren insgesamt 12 Teilnehmer (4 Jugendliche, 6 Schüler und 2 Bambini) aus den VG Leipzig (Leipziger Skatlöwen/Jugendclub VG Leipzig), VG Chemnitz/SC Grand Hand Döbeln) und VG Zwickau (SC Herzbuben Meerane) per Kleinbus, PKW und Fernbus angereist.

Das Wetter hatte sich dem Ereignis angepasst und war sonnig gestimmt.

Die Unterbringung erfolgte im Feriendorf Eisenberg. Die Teilnehmer der einzelnen Landesverbände waren auf 4 Gehöfte aufgeteilt; wir Sachsen waren mit dem LV6 und LV7 im Löscherhof untergebracht. Genächtigt wurde nicht in Betten sondern auf Matratzenlagern. Das Feriendorf ist eine große Anlage, die für die Teilnehmer die unterschiedlichsten Freizeitangebote parat hatte. Angefangen vom Badeteich, über Minigolf und Golf-Disc-Anlage mit 12 Bahnen bis hin zu Fußball-/Volleyballplatz. Für jeden Geschmack war etwas dabei. Die Verpflegung war super und reichhaltig – auch Sonderwünsche wie vegane Kost wurden bedient.

Insgesamt waren in der Einzelwertung für die Jugendlichen 4 Serien a 48 Spiele und für die Schüler 4 x 36 Spiele zu absolvieren.

An der Mannschaftswertung (jeweils 2 Serien für Jugendliche und Schüler) nahmen **13** Jugend- und **18** Schülermannschaften teil.

In den einzelnen Kategorien starteten 30 Bambini, 48 Schüler und 60 Jugendliche. Teilnehmer und Betreuer bekamen ein eigenes T-Shirt für die Veranstaltung.



Fahnenträger Lucas Zetsche



Nach der Eröffnung der Meisterschaft durch den Vizepräsidenten des Hessischen Skatverbandes; dem Fahneid sowie der Nationalhymne begann dann die 1. Serie der Einzelwertung.

Am Sonnabend wurden 3 Serien für die Einzelwertung gespielt. Nach den 3 Serien waren die Sachsen noch gut im Vorderfeld platziert.

Am Samstag Abend wurde dann in jedem Gehöft gegrillt und der Abend gemeinsam am Lagerfeuer ausklingen gelassen.

Ab 09.00 Uhr am Sonntag –dem Tag der Entscheidungen- wurde dann die 4. Serie sowie im Anschluss 2 Serien für die Mannschaftswertung gespielt.

Unsere Jugendmannschaft belegte nach Serie 1 mit 4400 Pkt. den 1. Platz.

In der 2. Serie traf man auf sehr spielstarke Mannschaften, konnte diese jedoch mit nochmal 4309 Pkt. klar hinter sich lassen.

Wir träumten schon vom Meistertitel; dann kam jedoch mit 5445 Pkt noch eine Mannschaft von hinten und schnappte uns den Titel vor der Nase weg.

Trotzdem sind wir super stolz auf den 2 Platz.

Nach Platz 3 im letzten Jahr → nun Platz 2 !

**Mannschaft Jugend: Platz 2 LV 09 8709 Punkte**



**Dominik Zimmermann, Francesco Eschner, Florian Radant und Nadine Schild (ganz rechts) –dazwischen Sabine König die amtierende Jugendreferentin des DSKV-**

Abend gab es ein Fußballturnier mit 8 Mannschaften - (Francescos Mannschaft belegte Platz 2).

#### **Weitere tolle Plätze im Vorder-und Mittelfeld:**

<b>Schüler:</b>	<b>(61 T.)</b>		
Platz 04	Lucas Zetzsche	Herzbuben Meerane	3388 Punkte
Platz 05	Aaron Schöber	Herzbuben Meerane	3373 Punkte
Platz 22	Max Werler	Herzbuben Meerane	2591 Punkte
Platz 23	Anakin Schöber	Herzbuben Meerane	2587 Punkte
Platz 42	Julian Nührig	Herzbuben Meerane	2053 Punkte

<b>Jugend:</b>	<b>(52 T.)</b>		
Platz 8	Francesco Eschner	SC Grand Hand Döbeln	4119 Punkte
Platz 12	Florian Rradant	Leipziger Skatlöwen	3982 Punkte
Platz 26	Nadine Schild	SC Herzbuben Meerane	3543 Punkte
Platz 39	Dominik Zimmermann	Leipziger Skatlöwen	2892 Punkte

---

### Mannschaften

Schüler: (15. Mannschaften)  
Mannschaft LV 09 Platz 6  
(Schöber, Schöber, Zetsche, Werler)

Jeder Teilnehmer konnte sich zum Abschluss über Preis (gravierte Armbanduhr) freuen.



Sächsische Delegation

Für alle Teilnehmer war es eine tolle Veranstaltung.  
Zum Schluss ein Dankeschön an die fleißigen Helfer vor Ort, an die Betreuer, kurz um an alle, die zum Gelingen der 23. DSJM beigetragen haben.

Die Schüler und Jugendlichen freuen sich schon auf 2015 in Kirchheim (Hessen).

Gut Blatt !

Gez. Schild / Jugendleiter